

Blu Radio / Nación / Sindicato de **Ecopetrol** denuncia presuntas interceptaciones ilegales a trabajadores

Sindicato de **Ecopetrol** denuncia presuntas interceptaciones ilegales a trabajadores

En entrevista con Blu Radio, César Loza, presidente del sindicato de **Ecopetrol**, expone serias preocupaciones sobre la falta de transparencia en la empresa.

Reproducir audio



Imagen de un tanque de almacenamiento de petróleo crudo en la planta de la petrolera colombiana **Ecopetrol** en Acacias, departamento del Meta. Foto: AFP

Por: Redacción BLU Radio | 29 de Mayo, 2025
Actualizado: mayo 29, 2025 09:47 a. m.



César Loza, presidente del sindicato de Ecopetrol, estuvo en Mañanas Blu con Néstor Morales, para levantar la voz sobre serias irregularidades en la multinacional, centrándose en un [contrato polémico con la firma Covington](#).

Loza destaca que este contrato, supuestamente destinado a brindar asesoría a la junta directiva, se ha convertido en un foco de preocupación.

"El alcance de este contrato es supremamente grave", afirmó Loza. "No solo por su alto costo —cerca de 5.875.000 dólares— sino porque se firmó sin la aprobación de la junta directiva".



Escándalo de Ricardo Roa en Ecopetrol Foto: Blu Radio

Lo más reciente

Caribe

1 Hombre le prendió fuego a sede de EPS en La Guajira reclamando atención rápida para su hijo

... ..
murió tras herir a militar

Bogotá

3 Alcaldía de Bogotá dice que hubo pagos a personas vulnerables para participar en desmanes

Economía

4 Gobierno mezcla irresponsabilidad y oportunismo con 'tributaria': Fenalco

Turismo

5 Este es el parque de Antioquia declarado patrimonio natural de Unesco: mide casi 78.000 hectáreas

Recomendaciones:



Noticias

Ricardo Roa saldría de la presidencia de Ecopetrol tras llegar a acuerdo con Gustavo Petro



Noticias

Nuevos detalles en escándalo de Ecopetrol por contrato sobre impacto de Ricardo Roa en la compañía



Noticias

Las alertas que genera la protesta de trabajadores de la DIAN en puerto de Barranquilla

Denuncia interceptación ilícita de comunicaciones contra empleados de Ecopetrol

Una de las acusaciones más alarmantes que presenta Loza **se refiere a la supuesta interceptación de comunicaciones de empleados por parte del vicepresidente de Ética y Cumplimiento**, Alberto José Vergara.

"No solo se interceptan correos, **sino que también se han tomado acciones represivas contra empleados**, todo bajo la máscara de este contrato", explica. Loza menciona un caso específico de una abogada despedida injustamente, señalando que el sindicato ha documentado estas alarmantes prácticas.